

<もはや報告...>

おはようございます。仙台三高演劇部です。
タイトルと見出しを見ると分かる通り、遅れてしまったために報告
メインとなります。ご了承ください。

<活動>

実は2月のほとんどが試験期間だったため、あまり部活で集まらず、
各自でできること、やるべきことに取り組んでいました。具体的には、家で台本を覚え
たり、早口言葉を練習したりといったところです。私の場合は、演出として台本の考察
や舞台装置の計画をしていました。

この間に感じたことは、各自でできることは案外多いということ。
集まる機会が限られたことで、「やるべきこと」についての視点が変わりました。話し合
いもビデオ通話やチャットでもある程度いけると気がついたので、今後は積極的に活
用しようと思う今日この頃です。

<休むって大事>

私達の演劇部は現在週1・2日をオフにして活動しています。 私が最近感じるこ
とは、「頑張る」と「休む」はセットであるということ。これは私の経験ですが、昨年の秋
頃がテスト・部活などで多忙な時期に、どれも頑張りたいと無茶をした結果、体を壊す
ことになってしまいました。「頑張るためにも休む」ということが重要だと痛感した経験
でした。今は何よりも「睡眠」を大切にしています。
また、演劇部としても「休む」ことは大切にしたいと私は思っています。

<3月の活動予定>

- ・新入生歓迎・合同公演の稽古やそれに関わる舞台装置作成
- ・富谷高校さんとの合同公演打ち合わせ
- ・新入部員募集のポスター、動画作成



<編集後記>

私の最近のニュースは、オンライン会議
をしていたところ、飼っている猫が映り込むという
ハプニングがあったことです。喜ぶのも束の間、
猫パンチが炸裂。ご飯が欲しかったようです。演劇部にも春が来ます。今から楽しみ
です。応援よろしくお願いします。(文責:フータ)